# ak.mas TARIF INFO

Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes





März 2025

### Tarifrunde Ärzte

# "Dienstgeberseite verspielt mit Verweigerung Zeit"

Am 13. März endete der erste Termin in der Tarifrunde für die Ärztinnen und Ärzte der Caritas ergebnislos. Die Dienstgeberseite war nicht bereit, zu verhandeln.

Nach dem erfolgreichen Abschluss für die Ärztinnen und Ärzte der kommunalen Kliniken sollten auch die Tarifverhandlungen in der Caritas beginnen.

In einem Sondierungsgespräch hatte die Dienstgeberseite für den ersten Verhandlungstag am 13. März noch ein Angebot angekündigt; dieses blieb jedoch aus.

Ein Beschluss auf der kommenden Sitzung der Bundeskommission am 20. März in Fulda ist damit unwahrscheinlich geworden.

## Das sagen wir

#### Oliver Hölters, Sprecher der Caritas Mitarbeiterseite:

"Die Dienstgeberseite verspielt mit ihrer Verweigerung nur Zeit. Das fällt hunderten von Caritas Krankenhäusern bei ihrer Personalsuche auf die Füße. Der Öffentliche Dienst hat vorgelegt. Unser Ziel ist ein zügiger Tarifabschluss auf diesem Niveau. Je später wir uns einigen, desto schlechter für die Caritas."

#### Stephan Kliem, Verhandlungsführer der Caritas Mitarbeiterseite:

"Unsere Position ist seit Langem bekannt. Die Tarifeinigung für die kommunalen Krankenhäuser hat deutlich gemacht, wohin die Reise geht. Es gibt keinen Grund mehr für die Dienstgeber der Caritas, sich weiter zu verweigern. Wir erwarten, dass sie endlich ihre Blockadehaltung aufgeben und sich unverzüglich an den Verhandlungstisch setzen."

Gehälter rauf! Arbeitsbelastung runter!

**KONTAKT** 

Mitarbeiterseite der Arbeitsrechtlichen Kommission des Deutschen Caritasverbandes Oliver Hölters (Vorstand der Mitarbeiterseite) **INFOS** 

www.akmas.de/tarif Facebook ak.n Instagram akm Bluesky akm Telegram akm

ak.mas.caritas akmas\_caritas akmas-caritas akmas caritas